

# La souffrance



La souffrance est un mot à bannir quand on a subi tant de dégâts internes, cependant elle est nécessaire quand elle est bien dosée et acceptée pour nous ramener à celui qui nous accompagne fidèlement.

Esaïe, le prophète de l'encouragement, nous instruit en nous faisant découvrir que Jésus a porté nos souffrances, lui l'homme de douleur (Esaïe 53:3,4) et que nos souffrances anciennes seront oubliées (Esaïe. 65:16)

A quoi sert la souffrance pour nous séniors ?

Elle nous fait prendre conscience de notre fragilité temporelle, une vapeur, un souffle, de l'argile.

Elle nous aide à dépendre davantage de Dieu et de l'aide des autres faits à l'image de Dieu.

Elle nous permet de faire la différence entre l'essentiel et le luxe,

l'indispensable et le superflu, entre nos besoins et nos désirs.  
Elle nous convie à tout confier à Dieu dans la prière, dans un entretien discret, pour tout lui abandonner, y compris nos interrogations .  
Elle nous permet de mieux connaître le chemin de souffrance, morale, physique et spirituelle par lequel les autres passent, pour mieux supporter la nôtre, partager et compatir pour alléger la leur.  
Elle nous fait accepter notre identité en Jésus, en conformité avec l'homme de douleur, notre exemple.  
Elle nous amène à livrer le vase d'argile que nous sommes, celui qui ne monte pas dans le texte, le livrer au potier divin pour renaître, vivre une forme de résurrection pour devenir un vase utile, un vase honoré par Dieu.



**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



54 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)